



Comunicado del Partido Popular de Asturias

22, sep, 2010.- El Partido Popular de Asturias quiere desmentir rotundamente las informaciones que están publicando esta tarde diversos medios de comunicación, entre otros Libertad Digital.

Asimismo, Ovidio Sánchez quiere desmentir, tal y como ya hizo Javier Arenas, que se haya producido entre ellos un enfrentamiento en el Senado.

El presidente del Partido Popular de Asturias, Ovidio Sánchez, solicitó una reunión, dentro de los contactos habituales que mantiene con la dirección nacional, con el presidente nacional del Partido Popular, Mariano Rajoy. La reunión, que se celebró esta tarde en Génova, fue de la máxima cordialidad y en ella Ovidio Sánchez le trasladó la posición del Partido Popular de Asturias en relación a la candidatura autonómica.

El Partido Popular de Asturias está a la espera de que la dirección nacional abra los plazos de convocatoria del Comité Electoral Regional y una vez celebrado éste trasladará el candidato del Partido Popular de Asturias al Comité Electoral Nacional.